

Jede zu mähende Fläche ab 500m<sup>2</sup> wird vor Beginn der Mäharbeiten mit dem Grundeigentümer oder Auftraggeber begangen. Dabei werden die Flächen auf Schutzmaßnahmen gegen Baumschäden durch die Schafe überprüft, die Umzäunung der Fläche festgestellt, gegebenenfalls ein Elektrozaun zusätzlich installiert und alle Aufgaben seitens des Mieters unseres Teams abgesprochen.

Unsere Schafe reisen komfortabel im Tiermobil an, eine Zufahrt sollte also möglich sein.

Die Preise für unsere Leistungen werden vor Ort besprochen, da die Mitarbeiterzahl je nach Flächengröße, Zeitraum und Rasse differieren kann. Unsere Teams bestehen grundsätzlich aus mindestens 4 Schafen, da wir Herdentiere sind.

Die gemähte Fläche kann auf Wunsch und gegen Aufpreis mit einem Balkenmäher nachgearbeitet werden, insofern die Fläche dafür geeignet ist.

Unser Reisetätigkeit ist mit 1,5 Stunden Anfahrt (je nach Witterung) beschränkt (Wienerbecken, Marchfeld, Weinviertel)